
  

 

2018年2月3月合併号 

国際会長 モットー 「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

334複合地区 スローガン 「輝く未来へ進化するライオニズム・ウィサーブ」 

334-A地区 スローガン 「夢と絆で踏み出そう進化の一歩・ウィサーブ」 

名古屋中村LC スローガン 「感謝を込めてウィサーブ、いつも、いつまでも」 

 表紙の写真は、2013年3月タイ国プリラム県ラハーサ

イ市に寄贈した学校建設のオープンセレモニー終了後、

バンコクドゥシットライオンズクラブと行いました晩餐

会での写真です。 
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記事担当：L 中野康孝 

例会報告 

2018年1月10日(水) 12:00～13:30 於：料理旅館かとう 

第 1073回例会    

【新年例会】    実行委員 L 瀬尾昌信 

 出席者数：28名 ファイン・ドネーション：¥150,115- 

◆担当チームより本日の役割発表    

◆開会の宣言並びに開会のゴング  会長L野々垣 徹 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い                        L近藤 靖 

◆ライオンズクラブの歌（1番のみ） 

◆会長挨拶                       会長L野々垣 徹 

◆入会式  三浦浩之様      会員委員長L中山恭三 

◆公認ガイディング・ライオン養成認定証の伝達 

                  ・・・・・・L鈴木和彦             

◆メンバーシップキーの伝達 

                      ・・・・・L上野元嗣、L豊田義樹 

◆議事審議事項                  会長L野々垣 徹 

1)下半期第2副会長の件 

2)次期1R3ZZC、リジョン委員の件 

3)1R合同『ユニファイドリレー・トーチランin愛知』の件 

4)入会の件（金島隆裕様） 

5)12月第2例会（クリスマス例会）決算の件 

6)2月第2例会（グルメ例会）予算及び30分延長の件 

7)国際平和ポスターコンテスト決算の件 

◆報告事項 

1)2月第2例会（グルメ例会）ご案内 

                          計画・大会委員長 L近藤 靖 

2)LCIF $1000献金報告 

                   国際奉仕・LCIF委員長 L高坂英夫 

3)第2回薬物乱用防止教室について 

                   YCE・青少年指導委員長 L近藤 靖 

4)CN45周年記念タイ国ACTについて 

                CN45周年記念ACT部会長 L吉金 博 

◆幹事報告                          幹事 L中野正也 

1)下半期会費請求について 

2)1R合同『ユニファイドリレー・トーチランIN愛知』 

  Tシャツ申込みついて 

◆1月のお誕生日（LL）・結婚祝いの報告 

◆乾杯                                   L斎藤靖人 

◆お食事をどうぞ 

◆テールツイスター登場  

                                   テールツイスター L大藪城正 

◆本日の出席率の報告  出席委員長    L吉川 敦 

◆本日の会計報告      会計        L大津尚彦 

◆ライオンズローア                    L入山毅士 

◆閉会のゴング          第1副会長   L中野利彦 

◆閉会 
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記事担当：L 吉金 博 

例会報告 

2018年1月24日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

第 1074回例会    

【名古屋太閤LC、名古屋中村LC 合同例会】 実行委員 L 近藤 靖 

 出席者数：23名 ファイン・ドネーション：¥128,000- 

今例会は、太閤ライオンズクラブとの合同例会。 

今年は当クラブがリーダーシップを取って行われました。 

あいにく、天気が悪く、雪となってしまいました。したがって、出席率も悪くなってしまいました。 

太閤ライオンズクラブは私共クラブの親クラブであり、誕生年も１０年程、太閤ライオンズクラブの方が長く、我々ク

ラブの親クラブらしく重みも感じます。 

今回のお客様は、名古屋中川ライオンズクラブの清原ライオンにお越しいただき、新会員クラブオリエンテーション

と題して、講演をいただきました。大変勉強になりました。 

要は、我々の最大の目的であるウイサーブを理解していただく為の処方箋です。 

これは、仏教でいう「利他のの心」と同じであると思います。 

これからもウイサーブを胸にライオンズ活動を頑張ります。 
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 理事会報告：第 549 回理事会 

2018年1月10日(水) 10:15～11:15 料理旅館かとう  

一、会長挨拶        

60歳になりました。まだ平均年齢以下ですが。あと残り半期

頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。 

 

二、議題・審議事項 

                                   議長L.野々垣徹 

 (第1号議案)前回理事会議事録確認          

         《承認》   P. 2-3        会長L.野々垣徹  

  (第2号議案)下半期第2副会長の件          会長L.野々垣徹  

         《承認》 

    次期第1副会長候補 L.大津尚彦  

  (第3号議案)1R合同『ユニファイドリレー･トーチランin愛知』

の件                         会長L.野々垣徹    

         《承認》   P. 4-6       

・Tシャツ代として全員会員預託金より1500円支出する。 

・クラブは合同アクティビティの予算から5000円を寄付す

る。 

 (第4号議案)次期1R3ZZC、リジョン委員の件     

          《承認》                会長L.野々垣徹    

・次期ローテーションクラブにZC・R委員を出せな 

 い事情があり､次期ZC・R委員について話し合い 

 があった。  

・最終的には名古屋太閤LCで次期ZC・R委員を選出 

 予定。 

(第5号議案)入会の件(金島隆裕様)       

         《承認》  P. 7      会員委員長L.中山恭三    

(第6号議案)12月第2例会(クリスマス例会)決算の件    

 《承認》   P. 8   

                    計画・大会委員長L.近藤 靖    

・アトラクションの控室など見積もりが甘かった点もあり、予 

算を超えてしまい反省している。          

(第7号議案)2月第2例会(グルメ例会)予算及び30分延長の 

件     

        《承認》 P. 9     計画・大会委員長L.近藤 靖    

・計画大会における繰越金があるのなら、なぜ使 

わずに赤字で報告するのか？  →単独決算を計画ごとに 

行い、最終的に年次例会で清算する予定です。 

(第8号議案)国際平和ポスターコンテスト決算の件  

        《承認》   P. 10       

               国際奉仕・LCIF委員長L.髙坂英夫 

 

・委員長のリーダーシップで応募者が激増し(1名→98名)大 

いに成功ではあるが､チラシ代や景品代など､かなり予算を 

超えてしまった。  

・チラシ代など早い段階で予算を超えてしまうことが分った 

ならば、理事会で承認を得て実行すべきでなかったか。 

・実際のチラシを見てPR内容も知りたかった。追加の予算 

書を審議するタイミングがあってもよかったと思う。何でもあ 

りきではどうかと。今後は検討して欲しい。       

・会計として事前精査が足りなかった。意見を踏まえてしっ 

かりやっていきたい。  

（第9号議案）その他 

1)会則付則変更の件（ファインの取扱いに関してのあれこれ） 

  ・前回例会において、ファインの上限を決定したいという理事

会の話し合いを踏まえ「ファインは500円､差はドネーションと

しては？」というTTの提案があった。      

・今回の問題提起のきっかけとなった会員については、本人

の認識や感情に配慮し、確認をとったところ､内容に関しては

理解しているということだった。   

・問題は決め事のない中で､多額の請求をする結果になって

しまったこと。仕事優先だからと説明していたのに、いつから

こうなってしまったかを明らかにする必要がある。 

・例会は義務。委員会は例会欠席に対するメーク･アップ。

メーク･アップもなければファインは当然と考えるべき。会の存

続も踏まえ､方法や金額について皆で考えて欲しい。     

・例会でのTTの提案に対しては、例会承認でしか変更できな

い。    

・過去には遡らず、これから時間をかけて検討すべき課題だ

と認識している。   

・様々な意見があり、執行部としてはいったんこの議案を取下

げて、白紙に戻したいと考えている。少なくとも今期において

変更はしない方向でTTにお願いし､例会承認を得たい。   

→「白紙撤回するか」､「提案に従うか」で理事会の多数決を

取って欲しい。   

→「白紙撤回する」で決定した。      

  

三、報告事項  

以下の報告事項等については、時間の関係上省略。例会で

の報告となる。  

1)2月第2例会(グルメ例会)ご案内                  

            別紙資料      計画・大会委員長L.近藤 靖    

2)LCIF$1000献金報告       

     P. 11        国際奉仕・LCIF委員長L.髙坂英夫    

3)第2回薬物乱用防止教室について  

                            YCE･青少年指導委員長L.近藤 靖   

4)CN45周年記念タイ国ACTについて          

            CN45周年記念ACT部会長L.吉金 博    

5)その他          

 

四、幹事報告          幹事L.中野正也    

1)下半期会費請求について       

2)1R合同『ユニファイドリレー･トーチランin愛知』Tシャツ申込

について            

              別紙資料     

3)その他          
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記事担当：L 上野元嗣 

◆担当チームD班の実行委員長L水野寿人より役割分担発表記事担当L上野元嗣、写真担当L吉川 敦、ライオンズの誓いL豊田義樹で

行う。◆会長L野々垣徹進み出て開会の宣言並びに開会のゴングで節分例会の始まりだ。順調に進行、お客様ご紹介、本日は甚目寺大

徳院の堀江承元様です。◆会長挨拶「皆様改めまして今晩は。今日は節分例会です。後ほど豆まきが有りますが私が調べたところ2003年

より来て頂いて今年で16回目となります。長い間有難うございます。此のあと新入会員金島隆裕様の入会式が御座いますが目指せ100人と

言う事で頑張って行きますので、宜しくお願いします。」と力強い宣言で締め括った。◆入会式が厳かに進む。ライオンズの光の授与式、ラ

イオンズの光を新会員にお与え下さい。第1副会長L中野利彦よりライオンと呼ばれる人の朗読も終わり新会員L金島隆裕の誕生だ！クラブ

会員の盛大な拍手とおめでとうが響いた。「今日より金島ライオンと呼ばせて頂きます。会長として一言申し上げますが先程宣誓されました

様に例会には必ず出席されれば否が応でもクラブが理解出来ます。ACTも一緒に頑張ってください。宜しくお願いします。」と会長L野々垣

徹より歓迎の挨拶。スポンサーL大藪城正より新会員のご紹介です。「今日は私の友人である金島隆裕君を入会させて頂き有難うございま

す。これからは一緒に奉仕活動をして行きましょう。仕事は福祉関係に携わっていて浜松市に本社を置き名古屋市、岐阜にも支店が有り多

忙な毎日です。彼とはゴルフを通じての知人です。」と説明。◆甚目寺大徳院堀江承元様のご登場。今年の恵方の教示が有り年男4人の

内、L中山恭三、L瀬尾昌信、L水野寿人3人が前に出て節分の豆まきを南東の笠寺観音の方へ向かって「鬼は外！福は内！」◆LCIF寄付

者発表に会長登壇、初回者13名にメルビンジョーンズフェローの証紙と楯の授与式。＄3,000献金3名＄1,000献金2回目以上11名は証紙

にフェローラベルピンの授与式。◆議事審議事項 １）指名委員10名の任命と指名委員会を2月16日(金）名電ビル8階で行う。又3月7日

(水)マリオットアソシアホテルで例会時に指名会を行う。◆報告事項 １）名古屋中村LCオリエンテーションについて、別紙で通知した14名

の方、必ず出席ください。開催日2月21日(水)16:00～17:00名電ビル２F会議室 （会員委員長L中山恭三） ２）第2回グルメ例会 場所テレ

ビ塔４F「THE Park BANQUET」開催日2月21日(水）18:00～20:00で行う。あと3名程参加を希望する。（計画・大会委員長L近藤 靖） ３）

第2回薬物乱用防止教室について 開催日2月16日(金)対象先は名古屋市立豊正中学校5年生5クラス136名です。当時う校門の入口附近

で9時45分の集合と致します。メンバーの参加をお願いします。（YCE青少年指導委員長L近藤 靖）◆幹事報告 １）中村警察署より電話

が有りHOT・ほっとキャンペーンを平成30年7月11日(水)に行いますとの連絡を受けた。2)前回配布して頂いた会費の明細でL奥村太朗、L

速水清朗の清算に間違いがあったことを報告。◆2月のお誕生LL5名の発表と結婚祝い4組の発表がされて18時40分にお食事をどうぞ。和

食なかなかの出来栄え美味しい。◆19時15分テールツイスター登場 L大藪城正登壇 まずは本日のお客様堀江承元様より当クラブのお

礼金をドネーションして頂いた報告。その後前回の太閤LCとの合同例会でメンバーの不適切な発言が有ったと注意を促す自発的なファイ

ンで終幕する。会長以下全てのドネーション発表19時25分終了。◆本日の出席率発表は全会員数42人本日の出席者28人出席率73％と

出席委員長L吉川 敦の報告有り。続いて会計報告は預託金よりの振替えを含んで本日分は¥171,953となったと会計L大津尚彦発表。ライ

オンズローアは年男2名L中山恭三、L水野寿人登壇、全員起立で一声した。閉会のゴング第1副会長L中野利彦が締めくくった。 

例会報告 

2018年2月7日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル17F 「ルピナス」 

第 1075回例会    

【節分例会】     司会 L 水野寿人 

 出席者数：28名 ファイン・ドネーション：¥171,953- 
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記事担当：L 速水清朗 

◆開会の宣言並びに開会のゴング  会長 L野々垣徹 

◆会長挨拶                会長 L野々垣徹 

「子供の頃にテレビ塔を階段で上った記憶があり、懐かしい思い

出が蘇ります。本日は景色を楽しみながら美味しいお食事をお

楽しみください。」 

◆報告事項 

・中村子供食堂贈呈式について   FWT委員長L杉山信子 

4/４(日)17:00～より行います。皆様ご参加をお待ちしています。 

◆幹事報告 

・2/16 中村警察署にて１R3Z合同ACT「防犯カメラ5台」の贈呈

式を行いました。本陣学区内2台、上ノ宮学区2台、日吉学区1

台を贈呈。昨年行いましたチャリティコンペにて集まりましたド

ネーション80万円を活用しました。 

・2/17全名古屋チャリティ麻雀大会を開催しました。中村LCから

は5名が参加。団体で4位。個人ではL服部4位、L中野正也5位

でした。 

・2/19 第2回334-A地区１R合同ユニファイドリレー･トーチラン実

行委員会について第2回リジョン会議がありました。 

警察署への届け出等完了。トーチラン走者中村LCの要請が25

名ですが、現在10名の登録があります。あと15名です。皆様の

ご協力をお願いします。 

◆テールツイスター登場   副テールツイスターL水野寿人 

◆本日の出席率の報告       出席委員長 L吉川 敦 

◆本日の会計報告              会計 L大津尚彦 

◆ライオンズローア                  L速水清朗 

◆閉会ゴング              第2副会長 L大津尚彦   

◆懇親会 

◆開会の挨拶                     L上野元嗣 

◆乾杯                          L大竹 昌 

◆お食事をどうぞ 

・フォアグラ茶漬け、オマール海老のカダイフ包みなど美味しい

料理を頂きました。 

◆閉会の挨拶        計画・大会副委員長 L横田 誠 

 

例会報告 

2018年2月21日(水) 18:00～20:00 於：テレビ塔４F『THE Park BANQUET』 

第 1076回例会    

【第2回グルメ例会】例会司会 L大竹 昌 懇親会司会 L上野元嗣 

 出席者数：24名 ファイン・ドネーション：¥102,325- 
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 理事会報告：第 550 回理事会 

2018年2月7日(水) 16:30～17:30 名古屋マリオットアソシアホテル  

一、会長挨拶        

まだまだ寒い日が続いています。お身体にはお気を付けください。 

 

二、議題・審議事項 

                                                                                          議長L.野々垣徹 

 (第1号議案)前回理事会議事録確認          

         《承認》   P. 2-3                                                               会長L.野々垣徹  

   

(第2号議案)    指名委員の任命と指名委員会の件                                                                       会長L.野々垣徹  

         《承認》   P.4 

       ・別紙の通り指名委員を任命する。 

       ・指名委員会の開催予定。2月16日（金）15時～16時。場所：名電ビル8階会議室。 

       ・指名会の開催予定。3月7日（水）第１例会にて18時～。場所：マリオットアソシアホテル。 

 

  (第3号議案)  その他 

          なし 

 

三．報告事項 

1)名古屋中村LC勉強会について                                                                             会員委員長 L.中山恭三 

                  《開催日》2/21   資料別紙 

               ・時間：16時～17時。場所：名電ビル2階会議室。 

        ・勉強会ではなく、「新入会員オリエンテーション」に変更する。対象者には是非とも参加してもらう。 

 

2)第2回グルメ例会について                                                                          計画・大会委員長 L.近藤 靖 

                  《開催日》2/21 

                 ・現在35名程度。今日の例会で声掛けする。駐車場がないので、公共交通機関を利用してください。 

 

3)第2回薬物乱用防止教室について(豊正中学校)                                         YCE･青少年指導委員長 L.近藤 靖 

        《開催日》2/16 

        ・9時15分正門前集合。9時45分～10時35分の2限目。3年生5クラス163名対象。体育館で行う。 

        ・特に新しい方や未参加の方に参加を促します。 

 

4)その他 

〇中村八社子供食堂の贈呈式日程について。 

        日時：4月８日（日）17時～。奮ってご参加ください。 

〇１Ｒ．７Ｒ．９Ｒ献眼・献腎合同慰霊祭について 

        日時：4月25日10時～。場所：平和公園内・平和堂「顕彰の像」前 

        本年度は１Ｒの担当。21日の清掃活動や当日のお手伝いについて､リジョンの方で検討しております。 

        決定しましたら皆様ご協力をお願いいたします。 

 

四．幹事報告                                                                                                        幹事 L.中野正也 

１）〇2月16日13時半～。防犯カメラ寄贈式を中村警察署2階会議室で行います。各クラブ２名参加。 

 

五.その他 

〇4月17日（火）松本中央ライオンズクラブとの合同例会。ゴルフ部会との絡み。イベント検討中です。 

〇本日例会終了後、タイに参加の方は打合せのため残っていただくように幹事から伝える。 

〇今朝発生の台湾地震について。姉妹クラブとしてお見舞いをするのか？台北市でないのでしなくて問題ない。 

〇預託金の清算について訂正あり。例会の時に報告します。 

〇7月11日（水）Ｈｏｔもっとキャンペーン開催日決定。 
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★ グ ル メ 例 会 写 真 ★ 
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１．実施日時・場所 

  2018年2月16日（金） 9：45～10：35 

  場所：名古屋市立豊正中学校 体育館 

  対象：3年生5クラス 163名 

２．アクティビティ名 

  2018年度第２回薬物乱用防止教室ACT 

３．アクティビティの内容 

  本年も名古屋市立豊正中学校で第２回薬物乱用防止教

室 

  を３年生５クラス１６３名を対象に体育館で行ないました。 

  ●９：１５  集合   

  寒い中、メンバーの皆さん早くからお集まり頂きました。応 

  接室で校長先生と談笑の後、生徒の待っている体育館に 

  移動しました。 

  ●９：４５  開始   

  まず、校長先生の挨拶を頂き、当クラブ会長以下メンバ 

  ーの方々のご紹介を受けました。その後、野々垣会長より 

  生徒に挨拶があり、中村ライオンズクラブが豊正中学校で 

  毎年薬物乱用防止教室を行っており、生徒の皆さんに 

  はしっかり聞いてほしいとお話されました。 

  ●講演 ＤＶＤ   

  今回は、Ｌ中野正也を講師として薬物乱用防止の話をし 

  て頂きました。講師を何度も経験されているので、生徒の 

  皆さんも引き付けられていました。その後、ＤＶＤを上映し 

  ました。 

  ●寸劇    

  ＤＶＤのあと、寸劇を先生方と協力して行いました。Ｌ水野 

  、Ｌ横田、Ｌ近藤が先生方と３パターンの寸劇をしました。 

  生徒たちのウケも良かったようです。 

  ●９：２５  講演終了   

  教務主任の先生より生徒たちに「これから卒業して世の 

  中に出て行くと、いろんな悪い誘惑もあるでしょうが、今 

  日の事を思い出して断る勇気を持って下さい」というお話 

  がありました。 

  最後に今回のＡＣＴにご協力を賜りました名古屋市立豊 

  正中学校の校長先生をはじめご協力頂きました先生 

  の方々に厚く御礼申し上げると共に、ご参加頂きましたメ 

  ンバーの皆様にも感謝申し上げます。 

 

◎参加メンバー  

    Ｌ野々垣、Ｌ中野正、Ｌ上野、Ｌ大竹、Ｌ瀬尾、Ｌ杉山、 

    Ｌ吉川、Ｌ水野、Ｌ横田、Ｌ橋川、Ｌ近藤 以上１１名 

第 ２ 回 薬 物 乱 用 防 止 教 室 A C T ★ 報 告 ★ 
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  【１R3Z 合同アクティビティ報告】 

     「防犯カメラ寄贈式」 

    日時：2018年2月16日13:30～ 

    場所：中村警察署2階会議室  

●中村区本陣学区、上ノ宮学区、日吉学区へ計5台

の防犯カメラを寄贈しました。 

★ ク ラ ブ 活 動 報 告 ★ 

第2回「334-A地区1R合同ユニファイドリ レー・

トーチラン実行委員会」 

●2018年5月19日(土)9:30～12:00に開催されるトー

チランについての会議に参加しました。 

    【新入会員オリエンテーション】 

    開催日時：2月21日 16:00～17:00 

    場  所：名電ビル2階会議室 

●新入会員＆入会3年未満を対象にオリエンテーション

を行いました。 
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                     映画鑑賞 
                                       会員委員長 L中山恭三 

昨年暮れに「伏見ミリオン座」で映画「ギフ・テッド」を観た。 

ギフ・テッドとは、先天的に高度の知的能力を持っている人の事である。 

内容は、フロリダの小さな町で、７歳の姪メアリ－と片目の猫と独身男のフランクが幸せに暮らしていた。 

メアリ－は、小学校で天才的な数学の能力があることに担任の教師が目を付けた。 

それは、フランクの姉が大学の数学の教授であり、又、母も数学者であった才能を持っていたからだ。 

メアリ－は、この姉の子であるが、姉が自殺したために弟が娘を引き取って育てていた。 

フランクの母（メアリ－の祖母）は、メアリ－の才能を伸ばすため、英才教育を施すために都心での高等教育を受

けさせるため、フランクから引き離そうとするが、姉の遺言は娘に英才教育を施すのではなく、幸せに暮らすよう

フランクに頼んでいた。 

フランクと祖母は、メアリ－の幸せを採るか英才教育を施すかで裁判にまでなった。 

祖母の言い分は、この才能を埋もれさせるのは人類の損失であると頑なに主張する。 

この祖母、リンゼイ・ダンカンが演じているが、お婆さん役なのに、ものすごく魅力的な女性である。 

彼女の顔から指先に至るまですごい演技力である。存在感が半端ではない。 

フランクの姉は、自殺する前に数学のミレニアム懸賞問題に挑戦し、その回答を弟フランクに託していた。 

祖母はそれを見せて欲しいと頼むが、フランクは死後に公表するとの遺言であるから見せることが出来ないと拒絶

する。 

祖母は言う。 

「彼女はすでに亡くなった」 

フランクは、 

「姉の死ではない」 

祖母は驚く。まさか？ 

このミレニアム懸賞問題は、７つの難問の中の一つ、「ポアンカレ予想」である。 

この映画は、ポアンカレ予想を解いたロシアのグリゴリ－・ペルレマンの生き様がヒントになったのではないかと

思う。 

ペルレマンは、１００年以上、世界中の数学者が挑戦しても解けなかったこのミレニアム懸賞問題を解いて、４年

に一度の数学オリンピックとも云われるフィ－ルズ賞（賞金１億１千万円）の授賞を断って、現在故郷の田舎で母

親と共に僅かな貯金と母親の年金で細々と暮らしている。 

学問の世界もスポ－ツと同じで、非常にリスキ－だ。 

一つの難問に挑戦して、青春はおろか廃人同然になってしまった人が大勢いる。 

この映画は、宇宙の形が球体なのかそれとも穴の開いたド－ナツか、そんな数学的証明に人生をかけるよりも娘の

幸せのほうが大事だという姉（メアリ－の母）の切ない思いが伝わってくる。 

しかし、祖母は裁判には勝つが、フランク、メアリ－や里親の心に負け、元の生活を取り戻す。 

しかし、天才は凡人の生活では満足出来ないらしい。 

メアリ－は、相変わらず数学の難問に取り組んでいる。 

パウロがキリスト教を伝導したように、自分のやりたいことをやることがその人の幸福と結びついているようだ。 

映画の構成としては、 

提案部 

展開部 

再現部 

結尾部（オチ） 

となっていて、まるでクラシック音楽のソナタ形式の様である。 

久し振りに、すばらしい映画を観た。 

★ 会 員 投 稿 ★ 
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会 長 

第 １ 副 会 長 

幹 事 

会 計 

PR･IT・情報委員長 

： 野々垣 徹 

： 中野 利彦 

： 中野 正也 

： 大津 尚彦   

： 速水 清朗   

2月お誕生日   2月結婚記念日 

2 月 1 日 L 大竹 昌  2 月 17 日 L 横田 誠   LL 横田美里 

2 月 5 日 L 瀬尾昌信  2 月 18 日 L 吉金 博  LL 吉金美知子 

2 月 6 日 L 斉藤高央  2 月 28 日 L 速水清朗  LL 速水久美代 

2 月 24 日 L 水野寿人           

  第 552 回 理事会  

   2018年 4月 4日 (水) 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1079 回 例会 選挙会 

2018年 4月 4日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1080 回 例会  松本中央LC合同例会 

2018年 4月 17日 (水) 18：00～ 於：アルピコプラザホテル（旧松本東急REIホテル） 

【今後の予定】 

4月18日(水) 浅間カントリークラブ 

      （松本中央LCとの親睦ゴルフコンペ） 

5月16日(水) 涼仙ゴルフ倶楽部 

       9:00集合  9:30スタート 4組 

6月12日(火) 6月13日(水) 取り切り戦 

      コース未定 

      決まり次第お知らせします 

★皆様のご参加をお待ちしています。 

また、ゴルフ部会入会希望の方はL速水、L中野正也ま

でお気軽にお声をお掛け下さい。 

3月お誕生日   3月結婚記念日 

3 月 4 日 L 渡辺真史  3 月 4 日 L 田中光男   LL 田中芳子 

3 月 26 日 L 田口裕恭  3 月 16 日 L 渡辺真史  LL 渡辺美幸 

3 月 31 日 L 大津尚彦  3 月 24 日 L 服部吉秀  LL 服部順子 

       3 月 26 日 L 安藤健二郎  LL 安藤泰子 


